

Zur 1. Radltour der Seniorenunion-Rottal-Inn in der noch jungen Radlsaison trafen sich 34 aktive Biker/innen bei idealem Wetter in Marktl am Inn. Von der Papstsäule aus ging es zunächst auf den Inndamm, um nun flussaufwärts in Richtung Neuötting zu radeln. Dabei konnte man die herrliche Landschaft zwischen dem Fluss und seinem nördlichen Hochufer bewundern und kam vorbei an der Staustufe und den beliebten Badeseen bei Perach. Bei Neuötting passierte man die Innbrücke und anschließend das Herzstück der fast 800 Jahre alten Stadt, den 500 Meter langen Stadtplatz, der von 110 repräsentativen großen und stolzen Bürgerhäusern, Arkaden und Laubengängen gesäumt ist. Nach dem Mittagessen im dortigen Wirtshaus Klostergarten folgte die Gruppe dem gut beschilderten „Fünf-Kirchenweg-Radweg“ auf der rechten Seite des Flusses. Im Wohnort Alzgerm warf man einen Blick in die spätromanische, aber barock ausgestattete Pfarrkirche Maria Himmelfahrt. Vorbei am Golfplatz Falkenhof folgte die Gruppe dem Innrادweg bis Niedergottsau, überquerte kurz danach abermals den Fluss, um abschließend über Stammham zum Ausgangspunkt zurückzukehren. Dort dankte der stellvertretende Kreisvorsitzende Hans Heiß, der selbst mit seinem Dreirad die gesamte Tour mitgefahren war, Sigi Gruber und Sepp Schustereder für die gründliche Vorbereitung des Routenverlaufs, die heimatkundlichen Erklärungen an den Haltepunkten und die routinierte Führung während der 46 km langen Strecke.

